



Diese Mannschaft führt den Männergesangverein Bodenwöhr: Vorsitzender Christian Lutter (vorne links), daneben sein neuer Vize Anton Steininger. Bürgermeister Georg Hoffmann (r.) gratulierte den Gewählten. FOTO: ALBERT GLEIXNER

Christian Lutter bleibt Vorsitzender des MGV

WAHL Neuer Vize wurde Anton Steininger. Der langjährige Kassier Albin Hüttl trat nicht mehr an. Richard Stabl löst ihn ab.

VON ALBERT GLEIXNER

BODENWÖHR. Rund sieben Monate musste der Männergesangverein seinen Probebetrieb und das Singen bei Veranstaltungen wegen der Pandemie einstellen. Nun hatte der MGV zur Jahresversammlung ins Vereinslokal Brauereigasthof Jacob geladen. Christian Lutter wurde hier Vorsitzender im Amt bestätigt. Neuer Vize wurde Anton Steininger, der Norbert Lautner ablöste. Der langjährige Kassier Albin Hüttl trat wegen seines Alters nicht mehr an. Richard Stabl löst ihn ab.

Unter den anwesenden Sängern begrüßte Vorsitzender Christian Lutter Bürgermeister Georg Hoffmann, Altbürgermeister Richard Stabl, Ehrenvorsitzenden Alfred Spindler, die Ehrenmitglieder Peter Hartinger, Albin Hüttl, Alois Feldmeier und Siegfried Neumeier sowie Dirigenten Bernhard Schmidhuber. Wegen der Corona-Lage erstreckte sich sein Bericht von Februar 2020 bis heute. Im Gedenken wurde an die Verstorbenen Johann Ziegler, Heinrich Wallner, Erika Eckert und Christoph Fritsch erinnert. Schriftführer Franz Singerer trug dann das Proto-

koll der letzten Versammlung vor. Lutter führte aus, das der MGV 128 Mitglieder zählt und 29 aktiv beim Sängerbund gemeldet sind. Wegen Corona mussten im Oktober die Singstunden eingestellt werden. In dieser Zeit wurde etlichen Mitgliedern zum Geburtstag gratuliert. Das eigene Konzert sowie das in Neukirchen-Balbini fielen aus. Auch die gesangliche Unterstützung beim Priesterjubiläum von Pfarrer Trescher sowie bei der Silvester-Messe fielen der Pandemie zum Opfer. Lutter dankte allen für die Unterstützung und Treue. Er hofft, dass das geplante Konzert am 18. September stattfinden kann. Albin Hüttl legte dann trotz der Probleme einen positiven Kassenbericht vor. Die Kassenprüfer

bestätigten ihm eine solide Arbeit. „Es hat sich viel verändert seit der letzten Hauptversammlung“, sagte Dirigent Bernhard Schmidhuber. Geplante Proben, Veranstaltungen und Auftritte fielen aus. Als im Juni 2020 mit Proben begonnen wurde, war dies eine große Umstellung. Durch den Groen Abstand war das ein schlechtes Gefühl. „Ein Chor lebt vom Zusammenstehen und Zusammenhalt, weil jeder mit anderen zusammen singen will“, sagte Dirigent Schmidhuber. „Mein Appell an alle: Bleibt dem Gesang und dem Verein treu“.

Vorsitzender Christian Lutter verabschiedete dann Albin Hüttl als Kassier. 21 Jahre hat dieser die Vereinskasse geführt und die „Schwarze Null“ gehalten. Er ist ein „Schatzmeister als Leidenschaft“ als gelernter Finanzbeamter in dieser Zeit gewesen, dafür ein herzliches Vergelt's Gott. Zur Erinnerung gab es noch ein besonderes T-Shirt. Bürgermeister Georg Hoffmann gratulierte der gewählten Vorstandschaft. Er freute sich besonders, dass wieder alle da sind, trotz der Pandemie. Dies bestätigt, dass „unsere Strukturen passen“. Der Mensch braucht Geselligkeit und Kultur betonte er. Abschließend überreichte er einen halben Meter Bier an die neue Führung zur Stärkung.

Für den 18. September ist das Chorkonzert in der Hammerseehalle geplant, am 28. November die Nikolausfeier im Vereinslokal, und am 31. Dezember die Gottesdienstgestaltung zum Jahresschluss in der Pfarrkirche.

NEUWAHL

Führung: Vorsitzender Christian Lutter, 2. Vorsitzender Anton Steininger, Schriftführer Franz Singerer und Erich Müller, Schatzmeister Richard Stabl und Josef Siedschlag

Ämter: Achim Dautsch-Eckert und Fabian Schmid Notenwarte, Beisitzer Matthias Lutter, Georg Jobst, Helmut Gall, Erwin Boxleitner, Chorleiter Bernhard Schmidhuber senior, Daniela Reiger und Bernhard Schmidhuber junior; Fähnrich Josef Siedschlag und Josef Ettl, Kassenprüfer Matthias Lutter und Josef Höfler; Chronist Josef Höfler